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COMMISSIONE GIOVANI 

Verbale della dodicesima riunione del 19/10/2010 

 

Il giorno 19 (diciannove) del mese di novembre dell’anno 2010, alle ore 17.30, presso la Sede dell’Ordine degli 

Ingegneri della Provincia di Salerno, Via Salvatore Marano  - 84128 Salerno - nella sala del Consiglio si è svolta la 

dodicesima riunione della Commissione Giovani. 

 

Sono presenti: 

 

Ing. Massimiliano Esposito                  (Presidente) 

Ing. Nicola Fierro                                 (Segretario) 

Ing. Sabatino Cuomo                           (Componente) 

Ing. Fabio Santoriello                          (Componente) 

Ing. Gianluca Vicinanza                      (Componente) 

Ing. Chiarina Iuliano                            (Componente) 

Ing. Giorgio De Riso                           (Presidente GIO.IN su invito del Presidente della Commissione) 

Ing. Francesco Villecco                       (Componente GIO.IN) 

 

Ordine del giorno: 

1. Discussione su iniziative volte alla solidarietà verso la mensa dei poveri di S. Francesco  –Salerno - (raccolta 

fondi, accordo per prestazioni professionali, ecc.); 

2. Discussione sul protocollo d’intesa stipulato, lo scorso anno, tra l’Ordine e le Associazioni giovani Ingegneri 

della Provincia di Salerno: Gio.In  ed Agro Ing;  

3. Varie ed eventuali. 

Punto 1) all’OdG. : Il presidente riferisce ai presenti in merito alla iniziativa di solidarietà, verso la mensa dei 

poveri di S. Francesco di Salerno, proposta dal componente ing. Sabatino Cuomo (in allegato al presente si riporta copia 

della proposta). Il presidente, e la commissione tutta, accoglie con piacere la proposta di aiuto alla mensa in particolare 

si decide di attuare l’aiuto in due modi: 1) attraverso una raccolta fondi realizzata tramite una “cena di beneficenza” tra 

colleghi (proposta formulata dal collega Giorgio De Riso presidente dell’associazione GIO.IN); 2) attuare un “accordo 

per prestazioni professionali di attività tecniche di ingegneria”  con la onlus della mensa, al fine di realizzare una 

collaborazione tecnico/professionale ogni volta che si renda necessario un intervento tecnico nella struttura della mensa, 

tipo: progettazioni volte ad adeguamenti impiantistici (elettrico, termodinamico, anti-incendio, ecc.) secondo  le  

 



2 

 

 

 

 

 

normative vigenti, manutenzioni ordinarie e straordinarie della sala, adeguamenti normativi riferiti alla particolare 

attività di somministrazione di pasti, ecc., con la prerogativa fondamentale che le prestazioni tecniche professionali 

effettuate dai colleghi, verso la mensa, verranno elargite a costo zero ad esclusione, eventualmente, delle spese di 

notifica presso gli enti preposti ad accogliere le istanze prodotte (Comune, ASL, ecc.).  

A tal fine il presidente della associazione GIO.IN., a nome di tutta l’associazione da lui rappresentata, si propone di 

organizzare tutto quanto concerne la cena di beneficenza, in particolare, si impegnerà alla comunicazione della 

iniziativa anche all’associazione: INTESA, associazione che contempla ulteriori categorie professionali come: avvocati, 

commercialisti, ecc., al fine di aumentare il numero di partecipanti alla cena e, quindi, allargare la solidarietà nei 

confronti della mensa di S. Francesco. Di contro il presidente della commissione di concerto con il collega componente, 

e promotore dell’iniziativa, Sabatino Cuomo, provvederanno alla stesura dell’accordo da sottoporre nel prossimo 

Consiglio dell’Ordine al fine di concretizzare, in maniera celere, l’iniziativa anche perché ad oggi la mensa necessita di 

adeguamenti impiantistici riferiti proprio all’impiantistica elettrica e non solo. 

La commissione tutta approva quanto testé discusso ed esorta i suddetti: Giorgio De Riso, il presidente e 

Sabatino Cuomo, ad attivarsi per definire quanto promesso in breve tempo. 

 

 Si apre poi la discussione sul punto 2) all’OdG.: Il presidente comunica ai presenti sulla impossibilità di reperimento 

del vecchio accordo stipulato tra le associazioni di cui all’o.d.g. e l’Ordine, pertanto propone di iniziare un nuovo 

percorso volto alla definizione di un nuovo “protocollo d’intesa” tra le parti interessate. In particolare, vista la sola 

presenza dell’associazione GIO.IN, il predetto protocollo verrà stipulato tra l’Ordine e quest’ultima associazione 

rimanendo comunque possibili ulteriori aggiunte, nell’accordo, di associazioni che ad oggi non sono presenti alla 

riunione. Il presidente rappresenta agli astanti una bozza di protocollo d’intesa dalla quale poter partire prima di arrivare 

a quella definitiva da sottoscrivere con l’Ordine, in questa bozza vengono illustrati i contenuti dell’accordo. 

 A tal fine si forma un gruppo di persone, compreso il presidente della commissione ed il presidente della GIO.IN 

insieme al componente ing. Francesco Villecco, che dovrà occuparsi della preparazione dell’accordo. A questo gruppo 

il presidente provvederà ad inviare, vie brevi, la bozza sulla quale aggiungere/eliminare, secondo quanto ritenuto 

opportuno, contenuto alla bozza stessa.                    

 I presenti  d’accordo con quanto discusso fino ad ora ritengono soddisfatto anche quest’altro punto all’o.d.g.  

 

Punto 3) all’OdG Il presidente ringrazia il componente ing. Fabio Santoriello per il lavoro di pubblicizzazione della 

commissione giovani che sta facendo tra tutti i colleghi/amici. Il suo impegno nella commissione sta producendo nuove 

iscrizioni e sta avvicinando la commissione a numerosi giovani colleghi che fino ad oggi erano rimasti lontani dalle 

attività dell’Ordine.   

Il componente Angelo Rizzo, prima dell’inizio della riunione, comunica la sua personale soddisfazione in merito alla 

partecipazione all’evento EYE, complimentandosi con gli organizzatori e restando soddisfatto del lavoro compiuto 

anche dalla commissione grazie alla quale ha avuto modo di partecipare fattivamente all’evento. 

 

Vista l’ora tarda alle ore 19.30 termina la riunione 

 

  

     Il Segretario                                                                                                                              il Presidente 

Ing. Nicola Fierro                                                                                                                                           Ing. Massimiliano Esposito 
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Spett.le Ordine degli Ingegneri della Provincia di Salerno 

                                                                 c.a. Presidente Commissione Giovani 

  

Oggetto: Proposta di aiuto alla mensa dei poveri di S. Francesco di Salerno.  

  

Gentili Colleghi, Cari Amici, 

la Mensa dei Poveri "San Francesco" di Salerno (www.mensadeipoveri.it) è stata fondata nel 1994 da 

Mario Conte ed è oggi all’ora di pranzo punto di ristoro e luogo di aggregazione per tanti bisognosi. 

Una media di circa 140 pasti caldi al giorno (primo, secondo, contorno e frutta) vengono distribuiti 

gratuitamente e consumati a tavola, garantendo a queste persone e alle loro famiglie la sussistenza 

minima.  

 

La sede della Mensa è in via D’Avossa (traversa di via Carmine), nei locali messi a disposizione dalla 

Comunità Salesiana e ristrutturati allo scopo dalla Caritas Diocesana. Tutte le attività – dalla cucina 

all’accoglienza, dall’approvvigionamento alla distribuzione – sono svolte grazie all’apporto di volontari, 

costituiti nell’Associazione San Francesco ONLUS. Il suo ideatore e fondatore, Mario Conte, è tuttora 

all’opera nelle cucine insieme agli altri volontari, per preparare i pasti e soprattutto per accogliere coloro 

che non hanno nessun altro che li aiuti.  

 

È pur vero che le difficoltà non mancano, ad esempio, per l’approvvigionamento dei viveri, il 

reperimento di fondi e la ricerca di volontari, ma la Mensa dei Poveri continua la sua lodevole missione. 

 

L’Ordine degli Ingegneri di Salerno può aiutare la Mensa dei Poveri. Può farlo mettendo a disposizione 

quanto di meglio possiede, ossia, le competenze tecniche e l’entusiasmo.  

Pertanto, propongo di discutere in Commissione Giovani le più opportune iniziative per sostenere la 

Mensa dei Poveri "San Francesco".  

 

In attesa di un riscontro, invio i miei più cordiali saluti 

 

Salerno, 6 Novembre 2010 

 

 ing. Sabatino Cuomo 

 

Sabatino Cuomo, Civ. Eng, Ph.D., Assistant Professor, Dept. of Civil Engineering, University of Salerno, Via Ponte Don Melillo, 1 - 84084 

Fisciano (SA), Italy, tel: +39 089 964231, cell: +39 3402390827, Email: scuomo@unisa.it, URL: www.diciv.unisa.it/docenti/cuomo/index.php 
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